

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Freitag, 29. Januar 2016

## **Wir bauen Brücken - Willkommensempfang im Zelt mit Unterstützung des Freundeskreises**

Der Freundeskreis wird zur Ankunft der Flüchtlinge die Stadt Mühlheim am Main unterstützen. Die Planung hierbei übernimmt die im Oktober 2015 geschaffene Stelle Koordination Soziales Ehrenamt. Wichtig ist die gezielte Abstimmung der ehrenamtlichen Einsätze, da ein Zugang zum Zelt nur mit vorheriger Anmeldung und Ausweis erfolgen kann. Ziel ist es, die Menschen bei Ihrer Ankunft so gut wie möglich aufzuklären und eine erste Orientierung zu gewährleisten.

Am Abend der Ankunft werden 4 Unterstützerinnen und Unterstützer sich um die Ausgabe der Willkommensmappen kümmern, sowie als Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner die hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt unterstützen. Dabei helfen 6-8 Sprachvermittlerinnen und Sprachvermittler aus dem Freundeskreis und des Ausländerbeirates. Die AG Sachspenden stellt erste Spendenpakete mit den nötigsten Hausratutensilien zusammen, die an diesem Abend für die Menschen bereit stehen werden. Mit Spenden wird eine Spielecke ausgestattet, damit auch die Kleinen einen Ort haben, um zu spielen.

Wenn die Menschen in den nächsten Tagen allmählich in Mühlheim ankommen, sind für die Flüchtlinge im Zelt Integrationsangebote geplant, wie z.B. Sportaktivitäten und Sprachkurse. „Bevor wir aber den Freundeskreis für weitere Aktivitäten ansprechen, möchten wir auf die Bedürfnisse der Menschen aktuell reagieren und dann die Angebote hierauf ausrichten“ so Bürgermeister Daniel Tybussek. Ziel ist es eine Gruppe von ehrenamtlich Engagierten aufzubauen, die sich im Rahmen der bestehenden AGs des Freundeskreises und in Abstimmung mit dem Hauptamt, gezielt um die Menschen im Zelt kümmert.